

## CANÉJAN



Anne Vezin et Serge Grillon siègeront dès samedi. PHOTO W.D.

# Les nouveaux opposants

**CONSEIL MUNICIPAL** La nouvelle opposition ne compte pas faire de la figuration

**2014**  
**MUNICIPALES**

Déposée in extremis à la préfecture, la liste « Pour Canéjan, changeons ensemble » a fait un score plus qu'honorables, face à celle de Bernard Garrigou : 18,51%, sous le qualificatif « divers gauche ». « Sans étiquette », rectifie Serge Grillon. L'erreur est peut-être liée à son parcours personnel à gauche et au sein du Cojebé, Collectif Jalles Eau Bourde environnement. « Mais la liste recouvre des sensibilités politiques très diverses », Serge Grillon, retraité, siégera au Conseil municipal de Canéjan à partir de samedi (1) au côté d'Anne Vezin, responsable des ressources humaines dans un Sivu de la CUB.

Le maire connaît bien le premier pour l'avoir eu dans son équipe de 2001 à 2007 : « J'ai démissionné parce que j'étais en désaccord avec sa façon de diriger et de tout contrôler. »

« C'est un mode de gestion paternaliste », analyse Anne Vezin. Depuis qu'elle est arrivée dans la commune il y a environ 5 ans, elle fait un autre constat : « ça dort. Il faut que certaines choses bougent. Arrêter de réfléchir et faire. Le Centre commercial de la House se désertifie. La mairie, propriétaire, devrait le réhabiliter et l'agrandir. Le nouveau local du centre-bourg, construit sur un coin du jardin de la mairie, est toujours vide au rez-de-chaussée. Il devait accueillir un bar brasserie. » « Il y a des

restaurants, mais pas de bar à Canéjan », confirme Serge Grillon. L'un et l'autre ont aussi des idées sur la Communauté de communes : « Elle est à minima avec 3 compétences : les déchets, « mais sans volonté de les réduire », la voirie, « en partie seulement, c'est dommage », des zones d'activités, « pas toutes »... On voudrait que l'eau soit incluse. Ce serait le moment. Les contrats à Canéjan avec la Lyonnaise et Cestas avec la Générale des eaux arrivent à échéance en 2015. Bernard Garrigou évoque la régie parmi les pistes, mais il aurait fallu s'en occuper avant. Il faut environ 2 ans pour mettre en place une régie. On n'a plus le temps. »

Les deux élus de « Pour Canéjan, changeons ensemble », pensent que l'on pourrait à terme réfléchir à de nouvelles compétences pour la Communauté de communes : l'action sociale, l'emploi, les transports... Dans le domaine économique, ils souhaiteraient la réalisation d'une pépinière d'entreprises d'énergies renouvelables : « Avec un recours modéré à l'emprunt. Il y a aussi un excédent de fonctionnement sous-utilisé. »

Dorénavant, Bernard Garrigou devra donc compter avec une opposition offensive, mais qui se dit aussi constructive : « On n'est pas là pour s'opposer à tout. On votera pour ce qui nous paraît bien. »

**W.D.**

(1) À 10 heures, à la mairie. Installation du nouveau Conseil municipal.